

Detmold, 10.3.16

Bericht des Vorstandes

Sportbetrieb

Detmolder Sportlerinnen und Sportler haben wieder herausragende Leistungen gezeigt. Die Sportlerehrung musste leider verschoben werden, neuer Termin ist der Mittwoch, 1.06.2016 um 18.30 in der Aula der Alten Schule am Wall.

Stadtmeisterschaften fanden in verschiedenen Disziplinen statt.

Allen erfolgreichen Sportlerinnen und Sportlern und Stadtmeistern sprechen wir unsere Anerkennung und Gratulation aus. Macht weiter so!

Sponsoring

Auch im zurück liegenden Jahr unterstützte uns die Stadtwerke Detmold; vielen Dank dafür. Das Verteilungsverfahren wendeten wir unverändert an; das soll sich im laufenden Jahr aber ändern.

Erstmals bedienten wir uns der Online-Meldungen des LSB, an dem alle Vereine teilnehmen sollen. Ab 2016 wollen wir uns an das Verfahren des LSB anschließen, d. h. nur die Vereine, die auch online gemeldet haben, erhalten auch eine Förderung.

Sportabzeichen

In 2015 haben 1.783 (2014 = 1.776) Sportlerinnen und Sportler aus Detmold das Sportabzeichen erworben! Die Sportabzeichen-Ehrung findet am Montag, 9.5.16 um 19.00 Uhr auf dem Sportplatz Hiddeser Bent statt.

Die Verwaltung des Sportabzeichens erfolgte bekanntlich beim KSB, unser Sportabzeichen-Fachwart Arnold Bauer hat sich jedoch in das EDV-Programm eingearbeitet und gibt die Daten ein.

Der VFL Hiddesen hat sich das sogenannte Naumann-Programm angeschafft und arbeitet seit letztem Jahr damit. Das ist ein gutes Hilfsmittel zur Datenerfassung vor Ort und vereinfacht die Arbeit.

Kinderschutzgesetz und erweitertes Führungszeugnis

Zu den Aktivitäten auf Bundes- und Landesebene gibt es aktuell keine neuen Informationen.

Runder Tisch und Informationsveranstaltungen

Anfang des Jahres gab es mehrere Informationsveranstaltungen zum Thema Sicherheit beim Sport, veranlasst durch den Torunfall in Augustdorf.

Darüber hinaus gab es eine Info-Veranstaltung zum Thema Ehrenamt mit einem sehr interessanten Vortrag von Prof. Sebastian Braun.

Im Rahmen eines Runden Tisches haben wir das Thema Sport und Flüchtlinge behandelt.

Sport und Flüchtlinge

Zu diesem Thema gab es einen Runden Tisch, an dem viele Vereine teilnahmen. Der daraus entstandene Runde Tisch hat getagt, konnte jedoch nicht wie angedacht in Funktion treten. Das Hauptproblem ist die Kommunikation mit den Unterkünften.



Wir haben deshalb 2 Integrationsbeauftragte im Vorstand eingesetzt, die sich um die Kommunikation mit den Unterkünften und den Vereinen kümmern sollen. Ergänzend dazu wollen wir zum 1.9.16 einen BuFDi einsetzen.

Positiv festzustellen ist, dass die Stadt Detmold keine Turnhallen als Flüchtlingsunterkünfte genutzt hat und auch nicht nutzen will. Dank an die Politik und Verwaltung! Seit November letzten Jahres bieten wir Fußball für junge Männer an, mit wechselndem Erfolg. Dieses soll nun bis zu den Sommerferien weiter laufen; danach streben wir die Integration der Flüchtlinge in die Vereine an.

Zusammenarbeit mit der Politik

Die im Rahmen einer Fragebogen-Aktion ermittelten Arbeitsschwerpunkte des Sportverbandes ergaben, dass die Hauptaufgabe in der Vertretung der Sportvereine in den politischen Gremien und der Verwaltung sein soll.

Erste Gespräche gab es bereits, weitere werden folgen.

Danke

Im Namen des Vorstandes möchte ich allen danken, die sich für die Sache des Sports in Detmold eingesetzt haben. Der Dank gilt aber insbesondere den Vereinen, die Tag für Tag durch viele ehrenamtliche Mitglieder eine gesellschaftspolitisch hervorragende Arbeit leisten.

Sportverband Detmold e.V.

-Vorstand-

*Es gilt das gesprochene Wort